

## **RUEGO QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS EN EL PLENO DEL 4 DE MARZO DE 2019 SOBRE LAS LÍNEAS DE P3 SUPRIMIDAS EN LAS ESCUELAS ISABEL BESORA Y JOAN REBULL DE NUESTRA CIUDAD**

El Departament d'Ensenyament de la Generalitat decidió suprimir este curso escolar 2018-2019 dos líneas de P3 en nuestra ciudad, en concreto en las escuelas Isabel Besora y Joan Rebull. Tanto el personal docente como los padres y madres de los alumnos de dichos centros han expresado en numerosas ocasiones su descontento y preocupación ante tal medida porque no ha habido una reducción real de la demanda que justifique estas supresiones. Además, es innegable que la eliminación de líneas educativas conlleva una disminución de recursos y la pérdida de profesionales para estos centros.

En junio de 2018, el Grupo Parlamentario de Ciudadanos presentó una propuesta de resolución en el Parlament de Catalunya que solicitaba mantener estas dos líneas de P3 en Reus, así como reducir las ratios actuales con una base de 20 alumnos de P3, para garantizar la continuidad de todos los proyectos educativos de Reus. La Comisión de Educación del Parlament aprobó esta propuesta el pasado mes de enero, cinco meses después de que se hubiesen suprimido dichas líneas.

Por todo ello, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula el siguiente

### **RUEGO:**

Que el Ayuntamiento de Reus adopte las medidas oportunas y realice las gestiones necesarias para que la Generalitat reabra en el curso escolar 2019-2020 las líneas de P3 de las escuelas Isabel Besora y Joan Rebull que se suprimieron en el curso actual.

Reus, 28 de febrero de 2019

Sr. Juan Carlos Sánchez Martínez

Portavoz G. M. Ciudadanos